

1984

Freudenthaler



Parkett, Terrassen, Stiegen Freudenthaler

4240 Waldburg
Waldburg 90
Tel.: 07942 / 72323
Mobil 0664 / 1066324
office@f-parkett.at
www.f-parkett.at

Firmendaten

Gründung: 1984
Hauptsitz: Waldburg
Mitarbeiter: 6



Geschäftsführer Josef Freudenthaler

Unsere Firmengeschichte erinnert an einen Baum. Begonnen hat alles 1984 mit einer Tischlerei, ausgestattet mit einer Hobelbank, ein paar Werkzeugen und Maschinen im Stadl der elterlichen Landwirtschaft in der kleinen Ortschaft Waldburg im Mühlviertel. Bereits drei Jahre später spezialisierten wir uns dann auf Parkettböden und Stiegen. Die Firma Freudenthaler ist seither der Parkettbodenspezialist in Oberösterreich. Hoher Qualitätsanspruch, fachliches Know-how und Kontinuität haben den Erfolg gebracht und geben den Kunden Sicherheit beim Kauf. Vor 10 Jahren erweiterten wir mit den Terrassenböden das Sortiment. Zum Tagesgeschäft gehört auch das Parkettschleifen.



Fotos: Freudenthaler

Das Firmenareal am Ortsrand von Waldburg bietet neben den Schauräumen im Gebäude auch ein großes Lager.

In diesem werden viele Parkett und Vinylböden zum Aktionspreis gehalten, aber auch sämtliches Zubehör von Kleber über Leisten bis hin zu Lacken und Ölen sind prompt verfügbar. Leihmaschinen für den engagierten Heimwerker stehen ebenfalls zur Verfügung. Eine frei zugängliche Terrassenausstellung vorm Firmengebäude ladet auch außerhalb der Öffnungszeiten zum Gustieren ein. Moderne Maschinen haben bei Freudenthaler längst Einzug gehalten. Aber auch die alten Traditionen werden beim Parkettprofi

f-parkett täglich gelebt. Unser Kundenstock ist so groß, dass die Klassiker wie Fischgrät oder Intarsienverlegung noch regelmäßig zur Anwendung kommen, so Firmenchef Josef Freudenthaler voller Stolz. Aber auch bei Freudenthaler ist der Verkaufsrenner die strukturierte Eichendiele in ihren vielen Farbvielfalten, da wird sich auch so schnell nichts ändern. Die heimische Eiche ist sehr robust und einfach das beste Parkettholz, das es gibt, so Josef Freudenthaler. Eine strenge Vorgabe gibt es aber hier seit jeher.

Der Boden muss mit seiner Wertschöpfung zu 100 % aus Österreich kommen. Österreich ist in der Produktion und auch im Pro-Kopf-Verbrauch das Parkettland Nr. 1, weltweit. Parkettböden müssen nicht impotiert werden; da gibt es keine Kompromisse, so Josef Freudenthaler. Mit der Umweltdiskussion und den schlechten CO₂-Werten findet Freudenthaler spät aber doch die Bestätigung. Nachhaltige Waldwirtschaft und kurze Transportwege. Kurzum: Den Trend zur Regionalität gibt es nicht nur bei Lebensmittel. Tilo Landhausdielen, made in OÖ, innovo naturgeölt, atmungsaktiv, aber sehr pflegearm, mit oder ohne Äste in 12 wunderschönen Farbtönen der aktuellen Best-of-Serie, fachmännisch verlegt oder zum Abholpreis zu besichtigen und erhältlich bei Freudenthaler in Waldburg.